

BEAUNE CÔTE & SUD ENVIRONNEMENT

Des conseils pour économiser de l'énergie à la maison

Sous la direction de Beaune Côte & Sud, le premier rendez-vous des "branchés" a eu lieu jeudi, organisé par Bourgogne énergies renouvelables.

C'est dans la salle de la communauté d'agglomération que le projet a été présenté, jeudi, par Marion Decrozant et Patricia Dubois.

« Notre but est de sensibiliser le grand public à l'économie d'énergie chez soi. Nous proposons de prêter une mallette info-énergie, qui permet, avec différents instruments, de mesurer notre consommation d'énergie et de voir comment nous pouvons faire pour la réduire, y compris dans la structure de notre habitation, en passant par l'intérieur, par exemple par le réfrigérateur, ainsi que par le ballon d'eau chaude ou par la veille de nos appareils électriques », explique Patricia Dubois.

« Nous proposons une rencontre chaque troisième jeudi du mois jusqu'en



■ Le premier rendez-vous des "branchés" a eu lieu jeudi à la communauté d'agglomération de Beaune. Photo Gilles BRÉBANT

juin sur des thèmes différents. La prochaine réunion aura lieu le 20 décembre sur le thème "Balade thermique de Noël". Nous irons à la découverte, avec nos instruments, de la déperdition de chaleur dans les maisons et les résidences de la ville pour constater leur mau-

vaïse isolation, à commencer par les fenêtres et autres ouvertures », précise Patricia Dubois.

CONTACT Pôle rénovation conseil du Pays Beaunois au 03.80.24.55.60 ou Bourgogne énergies renouvelables au 03.80.59.12.80.



■ La mallette info-énergie. Photo G. B.

RÉACTIONS

« Je fais

du compostage »

Anne Desfaits, Chagny
« De par mon métier, je suis au courant de toutes les nouvelles normes exigées par l'État auprès des promoteurs pour l'économie d'énergie. Je mets en pratique dans ma maison toutes les normes écologiques comme le compostage, et le tri sélectif. J'ai encore quelques difficultés à faire comprendre à mes jeunes enfants d'éteindre la lumière en quittant leur chambre. »

« Je vais emprunter la mallette info-énergie »

Sylvie Bron, Beaune
« Naturellement, je suis sensible à l'économie d'énergie. Je vais d'ailleurs demander que l'on me prête cette mallette info-énergie. »

CORGOLOIN FAITS DIVERS

Un homme blessé dans un accident de la route à Cussigny

Dimanche soir, aux alentours de 22 heures, un accident de la route a eu lieu à Cussigny, hameau de la commune de Corgoloin.

Alors qu'il circulait seul à bord de sa voiture, un homme de 56 ans, habitant de Corgoloin, a réalisé une sortie de route en ligne droite.

Blessé légèrement, il a été pris en charge par le Service mobile d'urgence et de réanimation (Smur) de Beaune, ainsi que par les sapeurs-pompiers des centres de secours des Deux-Côtes et de Nuits-Saint-Georges. Il a ensuite été conduit par le Smur au service des urgences de l'hôpital de Beaune. Les personnels de la brigade de gendarmerie de Nuits-Saint-Georges se sont également rendus sur les lieux.

Ch. D. ■ L'accident a eu lieu vers 22 heures dimanche. Photo DR



MEURSAULT

La musique à l'honneur dimanche



■ Un court concert a été donné par l'harmonie devant la mairie. Photo Christophe BACHET

Avec une école de musique, une harmonie et une chorale, les associations musicales de Meursault étaient à l'honneur, dimanche, à l'occasion de la Sainte-Cécile. L'harmonie et la chorale La Murisaltienne ont animé la messe de la Sainte-Cécile, aidées par les poètes de Vers le Cristal. Les musiciens se sont ensuite rendus au monument aux morts pour se recueillir en souvenir des morts pour la France. Ils sont ensuite remontés devant la mairie, offrir un petit concert, écourté par la pluie. Le rassemblement s'est terminé, à l'Espace Cîteaux, par un repas.